
№ 意見等 回答

1
地区振興センターの廃止について、検討項目が現時点に至っても、まだ
７つもある。地域自治組織への進行状況も各地区まちまちであり、益田
市全体が混乱するのではないか

地区振興センターは設置目的を果たしたと考え、廃止方針が出ました。

2
自治組織について、地区によってバラバラであるが、状況はどう把握し
ているか。

状況を確認していきたいと考えています。

3 地区マネジャーについて、決まった地区はあるか。 まだ手を上げているところはありません。

4
地区振興センターがなくなれば、自治組織の根拠となる法令がなくなっ
てしまうのではないか。

問題ないと聞いていますが、執行部が地区のことを放っておいてしまう
ことがないように、監視していきます。
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5 総合支所の問題について、市議会に何か意見等がきていないか。

現時点ではないですが、市民の皆様に不安があったとは聞いています。
議会でもしっかりと議論をした課題ではあるが、支所に出向き実際に状
況を確認することも検討していきたいです。今後も、支所機能の強化が
なされているかを、しっかりと監視していきます。
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6 介護職員の不足、2025年問題、確認して政策を練って欲しい。 ご意見としてお受けいたします。
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7
空港マラソンについて、ファミリーランが無くなってさみしい。スタート地点が万
葉公園になったのも、大会の魅力が半減すると思う。市民の意見を聞いて大
会運営をして欲しい。

ご意見としてお受けいたします。

8
市は林業家を育てようとしている。国は方向性がガラッと変わって方違うはず
である。

ご意見としてお受けいたします。

＜経済建設・その他要望＞
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9
資料作成について、周辺の中山間地域の課題に合わせた資料作りをして欲し
い

ご意見としてお受けいたします。
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10
議員定数について、女性の定数枠を設けてはどうか。自治会役員にも女
性を入れて、女性がどんどん意見を出していくようになればいいと思
う。民生委員も昔は男性ばかりだった。

議員定数については、今後考えていきたい。女性枠はご意見としてお受けしま
す。

＜議会運営その他要望等＞

＜広報広聴委員会＞


